

# Sparkasse unterstützt soziales Engagement

*Spende über 4.500 Euro für den Caritasverband*

■ **Gütersloh** (NW). Die Sparkasse Gütersloh fördert neben der Kultur und Bildung auch das soziale Engagement vor Ort. Aktuell übergab Vorstandsvertreter Torsten Neubauer eine Spende in Höhe von 4.500 Euro an den Caritasverband für den Kreis Gütersloh.

„Die Pflege und Betreuung von älteren Menschen, das umfangreiche Betreuungsangebot für Familien, aber auch die Suchtberatung sind ein paar Bausteine der wichtigen Tätigkeiten des Caritasverbandes. Wir sind gerne bereit, diese besondere Arbeit für die Men-

schen hier vor Ort zu unterstützen“, erläuterte Torsten Neubauer das Engagement der Sparkasse. Die aktuelle Unterstützung des Kreditinstituts werde unter anderem für die Aus- und Weiterbildung von Fachkräften verwendet. „Wir danken der Sparkasse für die Unterstützung und freuen uns gleichermaßen, dass sie unsere Arbeit bereits seit langer Zeit so großzügig unterstützt“, so Matthias Timmermann, Vorstand des Caritasverbandes. Weitere Informationen gibt es via Internet.

[www.caritas-guetersloh.de](http://www.caritas-guetersloh.de)



**Übergabe:** Torsten Neubauer (l.) überreicht Matthias Timmermann den Scheckscheck über 4.500 Euro.